
Els grups municipals opinen

Movem-nos. 
Remunicipalitzem l’aigua

L’aigua és un element indispensable per 
a la vida. Els beneficis generats de la seva 
gestió s’haurien d’invertir a fer més efi-
cient la distribució, garantir l’accés d’un 
mínim vital a tothom, retornar al medi 
una aigua de millor qualitat, així com 
salvaguardar els cabals ambientals de les 
conques i la integritat dels ecosistemes. 
Això només és possible amb un model 
que deixi de fer negoci de l’aigua i que 
es fonamenti en el control democràtic i 
la gestió comunitària del cicle integral de 
l’aigua.
Des de la signatura del conveni el 1971 
SOREA gestiona el subministrament 
d’aigua a Granollers. La fi de la concessió 
amb SOREA el 2021 obre l’oportunitat 
de recuperar el control de l’aigua 
directament per a la ciutat, seguint el 
camí remunicipalitzador iniciat a nivell 
mundial, seguit a Catalunya per municipis 
com Mataró, Manresa, Parets, Montornès, 
Arenys de Munt, Terrassa o Ripollet.
El passat mes de març, per tal de poder 
iniciar el procés de remunicipalització 
amb la màxima previsió i consens vam 
proposar realitzar un estudi de la mu-
nicipalització de la gestió de l’aigua. En 
la moció que vam presentar proposàvem 
fer una auditoria financera, una auditoria 
de compliment de la concessió del servei, 
una auditoria volumètrica de l’abastament 
i una de l’estat de la xarxa. Per a nosaltres 
informació, participació i transparència 
són fonamentals per encetar un procés 
de municipalització si volem avançar 
cap a una gestió més democràtica, per 
aquest motiu suggeríem també que un 
cop realitzades les auditories es consti-
tuís una taula per a l’estudi de la muni-
cipalització que n’analitzés els resultats. 
Per cloure el procés plantejàvem que els 
estudis realitzats per la taula s’exposessin 
en una audiència pública que sotmetés 
al debat ciutadà el model de gestió de 
l’aigua. Lamentablement no va prosperar 
la proposta, ja que PSC i PP no van donar-
hi suport. 
Perquè l’aigua és de tothom, seguirem 
movent-nos per la remunicipalització. 

Assemblea Crida per Granollers-CUP
http://www.cridapergranollers.cat
crida-cup@ajuntament.granollers.cat

Nos complace informaros de todo lo que 
hacen nuestros diputados por sumar esfuerzos, 
trabajar para que todos ganemos en bienestar y 
en igualdad de oportunidades.

Se acuerda recuperar la partida para Guarde-
rías para 2018
Se ha conseguido recuperar en los presu-
puestos de la Generalitat para el año 2018, la 
partida presupuestaria para el funcionamiento 
de guarderías municipales con una dotación de 
50 millones de euros y de este modo facili-
tar el acceso universal a la educación infantil 
temprana.

Se pide a la Generalitat bajar un 30% las tasas 
universitarias curso 2016-2017
Desde 2011 Cataluña ha incrementado un 67% 
sus precios de grado y un 137% los de máster. 
La reducción de precios debe servir para 
“garantizar el acceso universal y público a los 
estudios universitarios”.

Presentan iniciativas parlamentarias para im-
pulsar la lucha contra la ELA
Se ha comprometido a impulsar diferentes 
iniciativas parlamentarias para ayudar a resolver 
los problemas y principales cuestiones que 
afectan a pacientes y familiares de dicha enfer-
medad degenerativa.

Se piden más inversiones y gasto en nuestros 
CAPs y hospitales
Se ha pedido que el dinero destinado a hacer 
oficinas de hacienda (140 nuevas oficinas de 
hacienda catalana) y 44 nuevas delegaciones en 
el extranjero, estos recursos sean destinados a 
lo que realmente es importante, en el sistema 
público de salud.
Más inversión y personal, en los centros de 
atención primaria y centros hospitalarios.

Se garantice la atención en lengua de signos a 
los hospitales públicos de Cataluña
El objetivo es dar mejor atención a los pacien-
tes con discapacidad auditiva porque todavía 
hay una serie de carencias que no los permiten 
una autonomía llena.
“Todas las esferas de la vida pública tienen que 
estar libres de obstáculos porque los derechos 
fundamentales se hagan efectivos, eliminando 
las barreras de comunicación que se producen 
a diario”.

#SentimGranollers  #SentimosGranollers

José María Moya
Grup Municipal Popular
a/e: comunicacioppgranollers@gmail.com 
WhatsApp: 619186115
Twitter: @ppgranollers
Facebook: Populars Granollers 

“El injusto impuesto 
de plusvalía municipal”

Pongamos un ejemplo: Juan compró su 
vivienda en 2008, le costó 230.000€. 
Tras cinco pagando su hipoteca, Juan fue 
despedido. Buscó sin éxito un empleo. 
Luego se le acabó la prestación y debía 
dos meses de cuota. Entonces tomó la 
decisión de vender su vivienda. Pero 
su vivienda ya no valía lo que le costó, 
viéndose obligado por las circunstancias 
a venderla rápidamente por 162.000€, 
teniendo que utilizar todos sus ahorros 
para cancelar el resto de su hipoteca. Juan 
perdió todo su patrimonio y tenía que 
empezar de cero. Pero, ahora, su ayun-
tamiento calcula que el valor catastral 
del suelo ha subido y tiene que pagar 
3.179€. Un verdadero impuesto a las 
pérdidas que el Tribunal Constitucional 
ha declarado nulo. 
Ciudadanos ha registrado en el Congre-
so de los Diputados una proposición 
no de ley para pedir que se devuelva lo 
tributado por el Impuesto de Plusvalía 
Municipal, en todos los casos que no 
haya existido beneficio económico en la 
compraventa de los inmuebles. 
Desde Cs solicitamos reformar la ley para 
que ninguna persona vuelva a pagar por 
perder al vender su vivienda y que cada 
Ayuntamiento establezca una moratoria 
para las liquidaciones del impuesto, hasta 
que se reforme dicha Ley. Además, es 
preciso que cada municipio disponga de 
los medios y del personal adecuado para 
tramitar las solicitudes de devolución. 
La Plusvalía Municipal es un impuesto 
inconstitucional e injusto, así como in-
sensible puesto que se ha aprovechado de 
las personas más vulnerables y castigadas 
por la crisis que no tenían otra salida que 
malvender su vivienda perdiendo dinero. 
Conseguir un sistema tributario más jus-
to y que no “exprima” a los más vulne-
rables es uno de los objetivos prioritarios 
que Cs se ha marcado a nivel nacional. 
Esperamos que Hacienda se coordine 
inmediatamente con los ayuntamientos 
para efectuar la devolución urgente de 
todo el dinero indebidamente recaudado.

Grupo Municipal Cs Granollers
Mail: granollers@ciudadanos-cs.org 
Facebook: @CiutadansGranollers 
Twitter: @CsGranollers

Gracias al PP del 
Parlament de Catalunya…

Crida-CUPPP Cs
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